



ESCUELA
DE GOBIERNO
EN SALUD
**FLOREAL
FERRARA**

Boletín Red en Movimiento

Con este boletín estamos inaugurando un espacio destinado a lxs residentes y, en forma más amplia, a todxs lxs trabajadorxs que integran los equipos de salud relacionados con el sistema de residencias: profesionales de los diferentes servicios, de docencia y capacitación, instructorxs de residencias y trabajadorxs de salud en general.



Novedades de la Escuela

1. Se prorroga la fecha de entrega de los trabajos finales del **Curso de Verano Políticas de Salud centradas en Derechos** hasta el **30 de abril**.



Curso de Verano Políticas de Salud centradas en Derechos

Mario Rovere
Director de la Escuela de Gobierno en Salud Floreal Ferrara
Martín Castilla
Director de Formación y Educación Permanente

Redes en Salud con centralidad en los vínculos

La Escuela de Gobierno en Salud concibe a la gestión desde la perspectiva de redes de salud, las cuales están conformadas por personas, con centralidad en los vínculos y cuyo punto de partida son el reconocimiento y la aceptación del otro. Quienes trabajamos en salud entendemos que la formación permanente se plantea como un desafío para superar las tensiones generadas entre las prácticas cotidianas en los servicios de salud y la gestión de los procesos de aprendizaje. En este sentido, uno de los principales objetivos de la Dirección de Formación y Educación Permanente es acompañar y fortalecer dichos procesos que, en el actual contexto epidemiológico, se constituyen como una

oportunidad para revisar y fortalecer nuestras redes.

Creemos que en momentos de crisis -como la que estamos viviendo a nivel mundial por la pandemia por COVID 19-, surgen y se recrean modos de pensar y de hacer que potencian la creatividad de los equipos y de los servicios. Por lo tanto, desde la perspectiva de redes se vuelve imprescindible que esas estrategias sean visibilizadas, compartidas y puestas en valor con, por y para otrxs. Creemos firmemente que el derecho a la salud es una construcción colectiva que requiere de la participación activa de lxs trabajadorxs de la salud y de la población para garantizar el acceso y calidad de la atención.

Por último, a través de este espacio, deseamos fortalecer y poner voces a lo que sucede en las redes de salud, compartiendo reflexiones, experiencias y estrategias que estén desarrollando los equipos de salud de toda la provincia, y que sirvan como soporte y sostén a otros equipos en el particular contexto que estamos atravesando.

En cada edición del Boletín encontrarán reflexiones sobre la organización de los equipos de salud en contextos de crisis, experiencias y estrategias implementadas por éstos en distintos lugares de la provincia y el abordaje de diferentes problemáticas desde diferentes perspectivas de análisis que contribuyan a pensar/nos en la contingencia que atravesamos.

Experiencias

Este es un espacio donde invitamos a los equipos de salud a compartir sus experiencias de trabajo.

Es una forma de comenzar a construir conocimiento colectivo y sostén, a partir de la experiencia que están vivenciando como equipos ante el avance de la pandemia por COVID 19. Todxs sabemos que, a nivel mundial, la magnitud de esta pandemia pone en jaque la capacidad de cualquier sistema de salud. También sabemos todo lo que nos falta pero es importante ahora pararnos y concentrarnos sobre lo que tenemos:

¿Qué tenemos como equipo de salud para hacer frente a esta crisis? ¿Cuáles son las fortalezas del equipo sobre las cuales pararnos para seguir andando? ¿Qué prácticas o estrategias retomamos, reformulamos o implementamos para la reorganización del servicio y el fortalecimiento del equipo? ¿Qué desafíos se nos presentan para el cuidado del equipo?

Creemos que conocer las estrategias que los equipos de salud ponen en juego para enfrentar la crisis, es un saber potente que nutre la práctica cotidiana de los servicios y un paso esencial en la consolidación de las redes de salud. En este contexto, ese saber trasciende el sistema de residencias, e interpreta profundamente a toda la complejidad del sistema de salud y sus actores.

Para quienes deseen compartir sus experiencias pueden escribirnos y enviar una foto de su equipo de salud, si lo desean, a boletinredenmovimiento@gmail.com

No olviden citar el nombre de su hospital/centro de salud y la localidad.

IMPORTANTE: la extensión del escrito no debe superar media carilla y la foto se publicará siempre y cuando sea de buena calidad para su correcta visualización.

arte
salud

OBRA: Serie
"Duele...Duelo...Sano...Vuelo"
TÉCNICA: Serigrafía
AUTORA: **Susana Beatriz Negronida**
Médica Dermatóloga
Ex residente de dermatología
Artista Plástica

